

Millones de venezolanos salieron a las calles de Venezuela para rechazar agresiones y apoyar al gobierno



Caracas, 20 abr (RHC) Más de tres millones de personas en Caracas y muchos otros en diferentes puntos de la geografía venezolana rechazaron los intentos de agresión externa denunciados por el gobierno.

Una compacta multitud desfiló por las calles de esta capital para mostrar que siguen el legado del líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, y la continuidad de su obra por el presidente Nicolás Maduro, cuyo gobierno es blanco de una agresión en todos los frentes, en especial el económico, resalta Prensa Latina.

Medios locales reseñan que así este 19 de abril se hizo realidad la letra adaptada del cantautor popular Alí Primera 'Al combate me voy', bandera que enarbolaron trabajadores, estudiantes, mujeres, campesinos, niños y niñas al marchar desde diferentes puntos de la capital y de estados vecinos hasta la

Avenida Bolívar.

Más de tres millones de venezolanos y venezolanas. 'El pueblo de los libertadores, está dando una gigantesca lección de conciencia', manifestó el presidente Maduro en el acto donde fue arropado por una entusiasta multitud.

Destacado su llamado al diálogo pese a la persistencia de grupos externos e internos que apuestan por la confrontación, según denunció el primer mandatario, quien alertó sobre planes de la llamada Mesa para la Unidad Democrática de ir a un paro nacional contra su gobierno.

Maduro aseguró a sus compatriotas que espera ir a elecciones pronto y tener una victoria electoral total. 'Preparémonos para grandes batallas políticas y grandes victorias democráticas del pueblo'.

'En todas las encuestas el Partido Socialista Unido de Venezuela -subrayó- tiene entre un 36 y un 40 por ciento de aprobación sin hacer campaña'.

La marcha de este miércoles es vista como una advertencia a los planes que fraguan contra el país instituciones internacionales como la OEA y su secretario general, Luis Almagro, entre otros.

Asimismo fue sustantivo el apoyo internacional recibido por el pueblo venezolano en muchas capitales del mundo, en América, Asia, África y Europa, donde pueblos se hermanaron con el venezolano, algo que debe poner a pensar a los que se confabulan para derrocar la Revolución Bolivariana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127526-millones-de-venezolanos-salieron-a-las-calles-de-venezuela-para-rechazar-agresiones-y-apoyar-al-gobierno>



Radio Habana Cuba